

"Quién te dijo que había que querer a los hijos", de Francisca Bertoglia.

Editorial Catalonia 169 págs

Con este provocador título, la autora —madre, profesora y discípula de Lola Hoffmann— ofrece una revisión de los mandatos que vienen unidos al rol de madre.

El texto revisa desde otra perspectiva la maternidad y lo que se espera de una "buena" madre. Directrices que están incrustadas en el inconsciente de toda mujer y que las hace tolerar, muchas veces, la tiranías de los hijos(as), sobre todo en la adolescencia.

"Ninguna mujer-madre va a dejar de resonar con la multitud de sufrimientos provocados por los hijos abusadores descritos en este libro. Ninguna, tampoco, desaprovechará los muchos de lecciones entregadas por la autora", describe De la Vergara, editora de la colección.



El siglo, S760.

24 - Dic. 2004 - P. A7

Quién te dijo que había que querer a los hijos [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Quién te dijo que había que querer a los hijos [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile